

Fuente: Nueva Prensa de Guayana

Fecha: 19 de agosto de 2010

Título: Proyectan reinicio de Clínica de Lactancia para septiembre

Link: <http://nuevaprensa.com.ve/content/view/48726/2/>

Proyectan reinicio de Clínica de Lactancia para septiembre



Escrito por Andrea Cecilia Rodríguez/Fotos: Edgar Azócar Miguel Frontado
jueves, 19 de agosto de 2010



San Félix.- Uno de los proyectos que integran la recuperación de la Maternidad Negra Hipólita es el reinicio de actividades del Banco de Leche, un objetivo que se muestra cada vez más cercano gracias a la autogestión y los donativos por parte de la Primera Dama del Estado Bolívar Nidia Escobar de Rangel.

Esta área de centro de salud materno infantil, ubicado en 25 de Marzo, es la única de orden público en Guayana, la alternativa más cercana es el Banco de Leche que se encuentra en el hospital Ruiz y Paéz, en Ciudad Bolívar.

La Clínica de Lactancia de centro materno infantil, fue uno de los proyectos más ambiciosos del 2005, con un costo de 189 mil bolívares fuertes fue inaugurada al año siguiente de su planeación -2006-, destinada a atender a 80 niños por día y servir de suministro a los grandes centros de salud del municipio Caroní.

Desde hace un año, el departamento cerró las funciones de donación de leche materna por la falta de aire acondicionado, debido a que representaba un riesgo el tratar este líquido tan importante para la primera alimentación del infante.

“No podemos extraer la leche materna ni almacenarla, sin un sistema de aire acondicionado, este ambiente genera la proliferación de bacterias y otros microorganismos que de por si se encuentran en el aire y este líquido no pasa del cuerpo a un dispositivo de recolección como cuando se toma una muestra de sangre, sino que existe un espacio de

tiempo en el que se expone al ambiente”, explicó la coordinadora de la Clínica de Lactancia, licenciada Nery Balza.

Con la llegada de los proyectos de recuperación por parte de la Misión Negra Hipólita, se incluyó al Banco de Leche Materna Humana, entre los departamentos a reparar, sin embargo la prioridad en las obras es la edificación, que presentaba graves daños y corría el riesgo de colapsar debido a las filtraciones.

Aprovechando el Plan de Impulso de Lactancia, organizado por la Gobernación del Estado Bolívar, el personal del Banco de Leche se dirigió a las autoridades gubernamentales y le plantearon la carencia en la Clínica de Lactancia.

“La respuesta fue inmediata, a los pocos días la Primera Dama del Estado, se presentó a las instalaciones y realizó la donación de dos aires acondicionados tipo split, sólo falta instalarlos”, señaló Balza.

Autogestión en progreso

Para iniciar la instalación de los aires acondicionados, el personal de La Clínica de Lactancia ha organizado una rifa conjuntamente con el Instituto Universitario de Cosmiatría, que se ha visto involucrado en los servicios actuales del Banco de Leche.

“Las pasantes del instituto ofrecen a las madres terapias integrales, como limpiezas faciales profundas para eliminar las manchas causadas por el periodo de lactancia y embarazo”, expuso Balza.

“Tenemos como principales funciones, el suministro de información a las madres lactantes, la ayuda necesaria en cuanto a la primera alimentación del bebé y con el apoyo de este centro cosmiatría hemos ampliado más los servicios, sólo nos falta reabrir las donaciones de leche”, expresó Balza.

Ya se ha iniciado la venta de los números del sorteo, programado para las 9:30 de la mañana del jueves 2 de septiembre del presente año.

La premiación corre por parte del instituto universitario colaborador, siendo el primer premio un día de spa, el segundo un drenaje linfático y el tercero un paquete reductivo corporal.

Todo esto con el fin de obtener recursos financieros para la instalaciones de los aires acondicionados y la compra del material para realizar la obra, el personal del Banco de Leche proyecta que de tener éxito las donaciones volverán a funcionar para septiembre.

Por su parte las madres que se encontraban presentes para el momento de la entrevista, hicieron un llamado a la comunidad, para que se avoquen al Banco de Leche Materna, soliciten sus servicios.

“A mi me han ayudado mucho, es importante que acudan, se resuelven muchas duda y como madre uno se siente más seguro del cuidado adecuado para el bebé, creo que me he beneficiado mucho de ello, mi niña nació aquí -en Negra Hipólita- y ha sido muy bien atendida desde entonces”, declaró una de las madres.